

三岳小だより

木曾町立三岳小学校 NO.3
令和4年6月30日発行
文責 鈴木



※タイトルバック「残雪の御嶽山」:鈴木撮影

三岳小学校運動会(5/28) 温かいご声援をありがとうございました！

本年度の運動会を5月28日(土)に行いました。教育長小林様はじめ、多くの方々、保護者の皆様にお支えいただき開催することができました。「一致団結～今出そう！努力の成果をこの舞台上～」をテーマに、全校が一つになって作り上げた運動会でした。

入場行進は、みんな堂々とした姿で行進していました。最初の種目、短距離走では、一人ひとり名前を呼ばれ、最後まで全力で走り切る姿がありました。



団体競技その1「御岳山の頂上を狙って狙って」は、それぞれのチームごと作戦を考えて輪を投げていました。団体競技その2は「三岳チャンプルー」。先生方が手作りした道具や身近にあるものをうまく組み合わせて楽しいリレーが行われました。団体競技その3はPTA種目。子どもとの対抗戦で勝ち抜きじゃんけんに挑戦していただきました。走ってじゃんけんして、また走って、結果は見事子どもチームが勝ちました！



低学年ダンスは、手作りの道具も使ってかわいらしく、笑顔いっぱいの踊りを披露してくれました。高学年ダンスは、学年縦割りで3チームに分かれて御嶽山等、三岳の豊かな自然が目に浮かぶような創作ダンスやフラッグを使った表現を発表してくれました。6年生だけで踊ったダンスは、体の動きがすばらしく、見ている人を引きつけるすばらしい発表でした。



最後の競技種目の全校リレー。どのチームも最後までバトンをつないで頑張って走りました。最後は、参加者皆さんに入っていていただいて踊った「木曾踊り」。運動会の最後を柔らかく締めることができました。

今年度も皆様の温かいご支援、ご声援ありがとうございました。



クラブ活動 ～第1回はマレットゴルフに挑戦～

6月2日(木)に本年度第1回のクラブ活動を行いました。最初に、担当の先生からクラブについてのお話を聞き、クラブへの期待を高めた子どもたちでした。

その後、外へ出て最初のクラブ活動「マレットゴルフ」に挑戦しました。狙ったところに打つのは、なかなか難しそうでしたが、みんな楽しそうにプレーする姿が見られました。これからの活動も楽しみです。



祖父母・地域公開参観日②(6/10) 寺子屋学習塾(6/11) ～地域と共に～

6月10日(金)に、今年度2回目の授業参観を行いました。今年度から、この時期に祖父母・地域公開参観日にしましたが、お忙しい中、たくさんの方にお越しいただきありがとうございました。各学年2時間ずつ授業を参観していただきましたが、子どもたちの学習の様子はいかがでしたでしょうか。

今後ともお気づきのこと等ありましたら、お伝えいただければと思います。

6月11日(土)に、三岳公民館主催の寺子屋学習塾が行われました。今回は三岳小学校で保冷剤を使った芳香剤づくりに挑戦しました。最初にマジックでビンに色をつけ、保冷剤の中身をびんに移してまぜてみると、色がついてビンの中にきれいな世界が広がりました。そこに香りをつけて、目で見ても、匂いをかいてもきれいな仕上がりでした。



第10回木曾町小学生相撲大会 ～全力でぶつかりました～

6月26日(日)に3年ぶりの木曾町小学生相撲大会が木曾町相撲場で行われました。

大会に向けて、元三岳小学校の校長先生の安藤先生にご指導いただいたり、連学年ごとに練習をしたりして大会にのぞみました。また校長講話では、校長先生より、相撲の楽しさや心身ともに成長できる相撲のすばらしさについて話がありました。

当日の大会では、本格的な相撲場で、子どもたちは緊張しながらも、自分のもてる力を十分に出し切ろうと相手にぶつかっていく姿が見られました。勝っても負けても土俵に立って全力を出した子どもたちに拍手です。



本校ホームページご覧ください！

URは <https://mitake-elementary-school.edumap.jp>



日々の出来事や行事の変更等、ホームページでもお伝えしていますのでご覧ください。

【7月の主な行事予定】

- 4(月) 5年計画休業
- 5(火) スクールカウンセラー相談日(午後)
- 8(金) 地区児童会② 地区懇談会
- 11(月) あいさつ運動
- 12(火) クラブ
- 14(木) 4年社会見学
- 19(火) 三岳相撲大会(中止)
- 22(金) 1学期終業式3時間授業・給食あり
下校 13:15(バス 13:30)